

Futur·e·s volontaires de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 : les inscriptions sont ouvertes !

Les inscriptions des volontaires pour la prochaine Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 sont officiellement ouvertes, marquant le début d'une aventure exceptionnelle pour des milliers de volontaires. Le Comité d'organisation, fort de ses 200 membres dont 95% sont des bénévoles dévoués, se prépare depuis deux ans pour accueillir cet événement de grande envergure.

Recrutement des héros et héroïnes : un appel à la communauté

Peu avant et durant La Fête fédérale de gymnastique en juin 2025, le Comité recherche entre 4 000 et 5 000 volontaires motivés. En termes de gestion, cela représente environ 13 000 tranches horaires réparties sur près de 40 sites différents. Cette mobilisation massive est essentielle pour assurer le bon déroulement de la Fête.

Qui peut devenir volontaire ?

Le Comité d'organisation accueille des personnes de tout horizon et profil. Les seules conditions sont d'avoir 16 ans ou plus, parler et comprendre le français, et surtout, une forte motivation à s'engager. Les volontaires auront l'opportunité de contribuer à plusieurs secteurs clés tels que :

- Restauration pour le public, les gymnastes et les équipes de volontaires ;
- Durabilité en mettant l'accent sur l'accessibilité et la sensibilisation ;
- Accueil et information des visiteurs et des gymnastes ;
- Organisation des cérémonies et spectacles ;
- Gestion des VIP ;
- Mobilité douce ;
- Merchandising ;
- Gestion de la propreté et des déchets ;
- Opérations et constructions des infrastructures ;
- Secrétariat général et finances ;
- Aide à la gestion des volontaires.

Valorisation et reconnaissance des volontaires

Le Comité d'organisation croit fermement que la réussite de l'événement repose sur l'engagement des volontaires. En guise de reconnaissance, plusieurs avantages seront offerts en fonction du nombre de jours d'engagement tels que les repas et les boissons, une invitation à la soirée des volontaires par exemple ou un bon merchandising.

Une approche durable et personnalisée

Lausanne 2025 innove en offrant à chacun et chacune la possibilité de s'identifier à la manifestation à travers le merchandising, en choisissant la tenue qui lui convient au lieu d'un t-shirt imposé. Pour celles et ceux qui n'en veulent pas, les bons peuvent être utilisés dans différents espaces de restauration sur l'événement. Cette démarche n'impose donc pas un équipement aux volontaires mais répond à leurs besoins et envies personnels tout en évitant le gaspillage.

Une expérience humaine inégalée

Participer à la Fête fédérale de gymnastique est avant tout une expérience humaine unique. Cet événement, se tenant tous les six ans, offre une occasion exceptionnelle de vivre des moments mémorables dans une ambiance sportive et festive. Les rencontres et les souvenirs créés lors de cette Fête resteront gravés dans les esprits de toutes et tous.

Inscrivez-vous dès maintenant !

Ne manquez pas cette opportunité de devenir les héros et héroïnes de Lausanne 2025. Inscrivez-vous dès maintenant sur www.lausanne2025.ch. Les inscriptions sont ouvertes depuis le 11 juin 2024. Ensemble, grâce à votre engagement, nous organiserons une Fête fédérale de gymnastique unique et mémorable.

Contact :

Maëlle Olivet, Directrice du département volontaire

Email : maelle.olivet@lausanne2025.ch

Téléphone : +41 78 615 74 72